

FEEDBACK OSCE KOMREHENSIF PERIODE NOVEMBER 2023 TA 2022/2023

16711026 - HAFID RASIKHUN NASHRI

STATION	FEEDBACK
STATION 1 : PSIKIATRI	Anamnesis: mohon digali gejala waham merupakan gejala satu-satunya yang mencolok, memastikan waham merupakan hal yang tidak realistis, memastikan waham sangat diyakini oleh pasien dengan mengklarifikasi dan mengkonfrontasi, memastikan pasien betul-betul hidup dalam wahamnya. memastikan tidak ada gejala depresi ataupun manik (gangguan mood), memastikan ada tidaknya keterlibatan penyakit organik, memastikan tidak ada halusinasi, penggunaan alkohol, narkoba, memastikan tidak riwayat dan gejala skizofrenia. pelajari lagi tentang simtomatologi, diagnosis waham menetap sudah benar. obat sudah benar
STATION 10: GASTROINTESTINAL	Peserta tidak melakukan pemeriksaan fisik secara head to toe. Peserta tidak melakukan pemeriksaan thorax. Pemeriksaan abdomen tidak dilakukan secara IAPP. Peserta hanya melakukan palpasi untuk menilai nyeri tekan pada perut kanan atas, namun tidak melakukan pemeriksaan inspeksi, auskultasi, perkusi dan palpasi organ spesifik seperti hepar dan lien. Pemeriksaan abdomen juga tidak dilakukan dengan membuka/ mengangkat baju pasien. Diagnosis kerja tidak tepat. Diagnosis yang tidak tepat menyebabkan terapi yang diberikan kurang tepat.
STATION 11: REPRODUKSI	Mas, jangan terlalu lama dalam membuka AKDR dalam bungkus, next membaca lagi atau melihat kembali cara membuka AKDR ya mas // Persiapan alat di percepat lagi ya mas, jangan terlalu menghabiskan waktu hanya untuk persiapan alat saja // Pasien tidak disuruh mengosongkan VU ? // Tidak memasang lampu ? // Pemasangan IUD kurang sistematis // Belum mengukur uterus pakai sondase // Belum membersihkan serviks // Tidak mensterilkan alat ke Klorin // Edukasi kurang lengkap // Belum menjepit porsio
STATION 12: HEMATOINFEKSI	ax belum runtut, tdk mencari faktor risiko penyakit dg detail, RPK tdk menanyakan penyakit yg relevan, riw nutrisi baru ditany setelah px penunjangnya bingung... Px fisik GCS, KU tdk dinilai, Umur 5 th knp yg diukur panjang badan? thoraks tdk diperiksa kok langsung abdomen? tdk sistematis & tdk mencari apa yg terindikasi pd penyakit ini, penunjangnya terkesan main tebak2 aja ya...interpretasi kurang tepat, dx ok, farmako blm tepat
STATION 13: INDERA	anamnesis tidak lengkap
STATION 2: RESPIRASI	tindakan awal untuk mengurangi keluhan pasien sudah baik, anamnesis belum menggali kebiasaan dengan lengkap, px fisik belum menilai JV, px penunjang ; sudah baik, DD hematothoraks sinistra, Tx pungsi pleura, edukasi lengkap
STATION 3: MUSKULOSKELETAL	dx benar, dd kurang lengkap, signa obat kurang tepat, edukasi kurang komprehensif
STATION 4: UROGENITAL	posisi dokter sebaiknya di kanan pasien..bukan di depan pasien ya.
STATION 5: SISTEM SARAF	pemeriksaan nervus cranialis bagaimana?

STATION 6: ENDOKRIN DAN METABOLIK	Ax: jenis aktivitas sehari-hari, pola makan blm ditanyakan, Px fisik walaupun tidak ada keluhan spesifik organ px head to toe tetap dilakukan sistematis, cepat, px penunjang dan dx OK, edukasi sdh baik, perlu ditekankan untuk menurunkan BB, jenis obat benar, dosis simvastatin cek kembali, dosis obat lain sdh benar
STATION 8: INTEGUMENTUM	Ax : Oke , Px.Fisik : Sudah cuci tangan, pake Lup dan Senter tapi tidak pakai handscoon, intepretasi UKK masih minimal, Px.Penunjang : hanya 1, yaitu Cat Gram - Oke, intepretasi Oke , DX DD : Dx. Oke, DD 1 kurang tepat (Pemfigoid Bulosa) , Tx:belum dikasih terapi simptomatik yaaa, dan sebaiknya untuk pemberian salep, berikan penjelasan cara pakai yang lebih detail yaa dek, Komunikasi : cukup, Profesionalisme : oke
STATION 9: KARDIOVASKULAR	diagnosis kurang tepat, belum dilakukan primary survey, belum diberikan oksigen, pemilihan infus set belum tepat, cara fiksasi kurang tepat,